

「共謀罪」ない未来望む

「共謀罪」法案の廃案を求めて毎週国会正門前で抗議行動を呼びかけていた「未来のための公共」が、同法の強行成立に対し、15日夜、声明を発表しました。国会正門前で馬場ゆきのさん（20）が読み上げました。全文を紹介します。

未来のための公共が声明

共謀罪が、6月15日午前7時46分、自民、公明、そして日本維新的会などの賛成多数で可決、成立しました。この間の政治過程のあさひは明らかで、特に採決にあたっては、法務委員会での法案審議を「省略」すべく、一般に「禁じ手」とも呼ばれる中間報告制度が用いられました。政黨間の妥協・交渉の余地を阻んでしまった強行な政治手法は、つまり、多数決の名のもと、少數者の観点をないがしり、安定した国会運営を不可能にするのです。また

いまでもなく、共謀罪の内容それ自体が市民の政治的自由を強く制限するものであり、とうてい許容できるものではありません。

いまでもなく、共謀罪の内

つ、市民とともに共謀罪のない未来をつくることの大切なことは、世論を喚起し、運用実態を明らかにしつつ、市民とともに共謀罪のない社会政策の充実を望みます。活動人が尊厳をもって働く人々が尊厳をもって働ける日本を望みます。

などより、私たちは、次の世代に、「おかしいこと」とおかしいこととされる社会を受け渡したいと考えます。政治について考へ、「行動する」と。それは、住みやすい社会を次の世代へと引き継ぐ、未来へ



馬場ゆきのさん
全文を読み上げる馬場ゆきのさん（15日夜、国会正門前）

す。一緒に共謀罪を止めて、きましょ。

◇

決して、これで終わらでは

ありません。私たちは、女性の権利が抑圧されない社会を望みます。少数者の観点がないがしりにされない政治を望みます。格差の拡大止め、より平等な分配を可能にする

社会政策の充実を望みます。

活動人が尊厳をもって働く

核兵器のない社会を望みます。

憲法が守られ、個人の尊厳が擁護され、生活の保障さ

れる日本を望みます。

などより、私たちは、次の

世代に、「おかしいこと」とお

かしいこととされる社会」を受け渡したいと考えます。政治に

ついて考へ、「行動する」と。

それは、住みやすい社会を次の

世代へと引き継ぐ、未来へ

の責任です。

私たちには、共謀罪のない未

来を望みます。都議選は、共

謀罪を無理やり可決させた勢

力に対する最初のテストとな

るでしょう。

私たちには、立憲4党に、共

謀罪の廃止を共通公約として

掲げることを強く望みます。

会期ごとに野党が「共謀罪廃

止法案」を提出するのも、重

て、市民の政治的自由を損ない、民主主義的な政治過程を

脅かす内容をもつものでした。そして、次に待つ政治課

題としての改憲は、まず憲法

改正それ自体が目的化された

ものであると同時に、自民党

改憲草案からの明らかなよう

に、市民の権利よりもその義務

を強調し、公共の福祉よりも公

の秩序を優先させ、立憲主義

を否定するものです。現政権

による改憲は、私たちの求め

る未来とは、そして日本国憲

法の掲げる理想とは、著しく

異なる、戦前を想起させるよ

うな、暗く、閉じた時代をも

たらすでしょ。

こうした政治を、こうした

政治の先にある血臣院改憲草

案を、決して容認してはなり

ません。

こうした政治を、こうした

政治の先にある血臣院改憲草

案を、決して容認してはなり

ません。

私たちの未来は、私たちで

決めていきましょう。私たち

は、政治に関して未熟ではあ

ります。これまで行

つても、おかしいことにはお

かしいことばべきだと考え、

付かねる「公」なんかじゃ

げ、自分の言葉を紡いでしま

した。一緒に政治を考えまし

ょう。一緒に、次の世代に

脅かす内容をもつものでした。そして、立憲4党を、

メディアを応援しましょう。

日本国憲法に刻み込まれた理

念を擁護し、共に理想に賭け

ましょ。

一緒に、自分自身を紡いでしま

う。この時代、この場所から

改めて、上から一方的に押し

付かねる「公」なんかじゃ

ない、今、私たち自身の足元

から未来のための「公共」

を、私たちで立ち上げましょ。

これは新しい「始まり」で